
CONSULTA  ARCELLA

VERBALE RIUNIONE DEL 28/09/2021

PRESENTI :

ANDREELLA – BOMBONATI – PANTANO – HASSAN – BASALISCO – FORNER – 

BELOTTI – STEVANIN

ASSENTI GIUSTIFICATI :

CIARDULLO – VITALE – ROLLE – SPALIVIERO – FRIGO – MAROSTICA

FORZAN – CREMASCO

E’ presente l’Assessora Francesca  Benciolini

La riunione viene ufcialaente aperta alle ore 21,00

22.2021 – Elezione del Vicepresidente di aaggioranza

Constatata la aancanza del nuaero legale per procedere alla elezione della 
Consultera  Hassan Cadigia alla vice presidenza, il punto viene rinviato alla prossiaa 
riunione.

Il Consultere Pantano propone che venga aesso nella prossiaa convocazione la 
proposta di voto on-line per dare a tut i coaponent della Consulta la possibilità di 
espriaere la propria opzione.

23.2021 -   Modalità nuovo bilancio partecipato

L’Assessora Benciolini ricapitola la foraulazione del Bilancio Partecipato precedente 
ricordando che ogni Consulta ha avuto a disposizione 35.000 Euro da utlizzare per 
proget elaborat a seguito delle proposte dei cittaadini raccolt con questonario 
pubblico.

Il lavoro è stato lungo e coaplicato ed ogni Consulta ha fattao scelta diverse tra loro : 
i proget, infat, riguardano intervent sul verde pubblico, sull’arredo urbano, su 
iniziatve specifche di Quartere sui teai della socialità, dell’ecologia, della qualità 
del vivere i propri Quarteri e Rioni.



La Consulta Arcella 2 Nord ha indicato l’obietvo della riqualifcazione del 
Borgoaagno con intervent specifci sulla aanutenzione del verde, il decoro urbano 
ed il coinvolgiaento delle atvità coaaerciali del Rione.

Per quanto riguarda il Bilancio Partecipato del 2022, l’Assessora chiede di poter 
antcipare il più possibile i teapi di consultazione  l’Aaainistrazione Coaunale 
intende avviare un percorso siaile a quello precedente con però l’intenzione di 
seaplifcarne alcune procedure.

Assieae all’Assessora Nalin ed alla Associazione Xenia, hanno incontrato i President 
delle Consulte illustrando e discutendo le variazioni alle aodalità precedent che 
possono essere seaplifcate in :

1- i cittaadini e le Associazioni potranno indicare nel questonario non più di 3 
argoaent, ipotesi, proposte di preferenza

2 – per la selezione delle proposte che saranno indicate nel Bilancio Partecipato, si 
indica un nuovo passaggio ovvero una serata dedicata a Gruppi di lavoro coapost 
dai Cittaadini e coordinat dalle Consulte con l’obietvo di favorire la partecipazione 
dei cittaadini alla elaborazione delle proposte .

Perciò lo scheaa di lavoro prevede :

 Distribuzione Moduli di Indicazione Proget  
 Raccolta Moduli
 Gruppi  di lavoro
 Consulta

L’intenzione è quella di riuscire a chiudere l’iter di elaborazione coapleto entro la 
fne dell’anno.

Stevanin : il Consultere aferaa che avrebbe preferito una atvità di “pungolo” delle 
Consulte nei confront di Assessorat ed i loro Settaori al fne di fare lavorare su 
obietvi defnit.

Andreella : la Presidente illustra le atvità e le iniziatve che saranno realizzate 
nell’area Borgoaagno a seguito della defnizione dell’iapegno di spesa indicato con 
il Bilancio Partecipato dell’anno scorso.



Alle ore 22,15 non essendoci altri intervent la riunione viene dichiarata terainata.

Il Verbalizzante

Boabonat Concezio


